

09.09.2009 - 11:31 Uhr

## swissinfo.ch - un dossier sur la Suisse des records

Berne (ots) -

Aucun pays ne construit plus de bunkers que la Suisse. Le plus long glacier d'Europe est en Suisse. Les Suisses sont champions du Monde du voyage en train, du recyclage du verre et de la consommation de chocolat. La Suisse détient de nombreux records, même si certains sont controversés et tous ne sont pas glorieux.

swissinfo.ch est allé chercher les histoires qui se cachent derrière ces records, pour les raconter par le texte, la vidéo, la galerie d'images ou le diaporama audio. Chaque lundi, nous présenterons un nouveau record, de Suisse, d'Europe ou du Monde, homologué ou non homologué. Le dossier comprend aussi ses pages ludiques, avec un quiz et un puzzle qui vous permettra de gagner deux prix par semaine.

Pourquoi les records?

L'homme aime se mesurer à ses semblables, afin de se construire une image positive de soi, explique la psychologue Carmen Tanner dans une interview à swissinfo.ch. Ueli Steck, par exemple, a gravi en moins de trois heures la face nord de l'Eiger, là où la plupart des alpinistes mettent deux jours. L'humain a besoin de montrer ses talents particuliers, et c'est comme ça que s'établissent les records dans tous les domaines, y compris la fabrication d'un couteau suisse à 314 lames.

Qui n'est pas fier de voir son pays détenir un record du Monde ? La Suisse est ainsi en train de creuser sous le Gothard le plus long tunnel ferroviaire de la planète. Avec 57 kilomètres, il dépassera de 3 kilomètres le tunnel du Seikan au Japon. Mais la Suisse détient aussi des records dans lesquels l'homme n'est pour rien, comme ses 48 sommets de plus de 4000 mètres, chiffre que n'égale aucun pays d'Europe.

Qui ne se réjouit pas de participer à un record du Monde ? En 2007, chaque Suisse a parcouru en moyenne 2103 kilomètres en train, soit 127 de plus que les Japonais. Récemment, la promotion touristique de la Suisse s'est elle aussi emparée des records, en rappelant par exemple que la gare la plus haute d'Europe est au Jungfrauoch, à 3454 mètres d'altitude.

Mais la Suisse détient aussi des records négatifs, sur lesquels nous ne voulions pas faire l'impasse. C'est notamment le cas des dons d'organes. Avec seulement 11,8 donateurs sur un million d'habitants en 2008, le pays est lanterne rouge en Europe.

Le dossier Records de swissinfo.ch paraît en français, allemand, italien, anglais, espagnol, portugais, arabe, chinois et japonais. Un nouveau record chaque lundi!

Le lien vers le dossier: <http://www.swissinfo.ch/records>

swissinfo.ch est une unité d'entreprise de SRG SSR idée suisse (Société suisse de radio-télédiffusion). Sa mission est d'informer les Suissesses et les Suisses vivant à l'étranger sur l'actualité du pays et d'augmenter la notoriété de la Suisse dans le monde, ceci au moyen d'une plateforme Internet d'actualités et d'informations générales multimédia en neuf langues.

Contact:

Peter Siegenthaler  
chef de projet

chef de la rédaction germanophone  
Tél.: +41/31/350'95'37  
E-Mail: peter.siegenthaler@swissinfo.ch  
Internet: www.swissinfo.ch

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/fr/pm/100001296/100589592> abgerufen werden.